繋げよう絆・広げよう地域の輪



富士通アイソテック ベースボールクラブ

FUĴITSU

野球で福島を元気に!

弘前アレッズ(青森)、サポーターから応援メッセージ!!

新型コロナウィルス感染症拡大に伴う自粛の中、当クラブチームとの親交がある弘前アレッズさんから、お見舞いとしてメッセージと、りんごをいただきました。また福岡県の一般サポーターの方からも応援メッセージが届きましたので紹介します。

また、今シーズンから新たに3名の新人選手が加入しましたので今号で掲載します。

親愛なる野球仲間の皆様へ

お見舞い

新型コロナウイルス感染症拡大に伴い、全てにおいて自粛状態となっておりますが皆様、いかがお過ごしでしょうか?

野球も出来ない環境の中、何か出来ることはないか!を考えた結果、「免疫力を高める!」ために日本一のりんごの産地弘前市より「サンふじ」をお見舞いとして送らせて頂きました。実はこのりんご、当チームの「山口真太朗投手の実家」のりんごです。収穫時期には、ボランティア活動として選手もお手伝いしたりんごです。是非ご賞味ください。

また皆様とお会いできて、試合することを心より楽しみにしております。

※りんごの収穫は9月から11月です。この時期のりんごですので最高の状態ではないかもしれません。ご了承ください。

「弘前・鬼沢おに太郎りんごの会」で検索して頂きますと他商品もご覧になれます。

HIROSAKI 市民球団プロジェクト 弘前アレッズ 代表 久保良太

<福岡県の一般サポーターから選手達へ 応援メッセージ>

「非常に大変な時期ですが、一日でも早く新型コロナ禍が収束し、また球場に 人々が集える日が来ますよう祈っております」 (福岡市在住サポーターより)



いつも応援ありがとうございます。 新型コロナウィルスに負けず頑張りましょう!

<新人選手紹介>





